

Protokoll Gemeindeteamsitzung, 6.2.2025, 20:00

- 1) geistlicher Impuls zum Einstieg (Evangelium Mk 6,7-13)
- 2) Rückblick auf Weihnachten

- Weihnachtsbäume:
 - o 4 Weihnachtsbäume beibehalten, sah gut aus
 - o 2 kleinere Bäume, 2 größere hinten
 - o Zufall: 2 Bäume durch Hausmeister, 2 von Freunden alter Landmaschinen, die die großen Bäume fällen müssen wegen der Stromleitung
 - o Keine negativen Rückmeldungen, bzw. nur Lob der Gesamtausschmückung
- Hirtenmusik
 - o Keine Rückmeldungen
 - o Kompromiss der kleinen Hirtenmusik kann beibehalten werden
- Krippenspiel
 - o Insgesamt gelungen, vereinzelt Lob aus der Gemeinde
 - o Zeitliche Kollision Krippenspielprobe/Bäumestellen -> Winfried kümmert sich, dass im Kaplan die Kirchenbelegung für ihn sichtbar gemacht wird
- Sternsingeraktion
 - o Anmeldung zunächst unübersichtlich, wegen Abgabeort der Anmeldungen, aber durch Kontakt mit KJG Unklarheit gelöst, Winfried stellte Box in der Kirche auf, KJG hat geleert
 - o Positiv: KJG hat Anmeldung früh ausgelegt
- Glühweinumtrunk von der KJG
 - o Unbedingt beibehalten
 - o Einige Besucher
 - o Rebecca schreibt Lob an KJG

- 3) Kirchenentwicklung 2030: aktueller Stand, Informationen, weitere Termine und Veranstaltungen
 - o Vorstellung pastoral-liturgischer Räume
 - o Pastoral-liturgische Räume sind Organisationseinheiten für pastorale Themen, 2 Priester je PLR
 - o Frage eher: wer wollen wir sein? GT, Kirchortteam
 - o Ein Abend zu Zukunft des GT, wer könnte Mitglied sein?
 - o Für nach Ostern eine Sitzung mit allen Gruppierungen, in denen die neue Struktur vorgestellt wird und Gruppierungen eingeladen werden, miteinander Zukunft zu denken, Wunsch und Ziel des GT ist Vernetzung mit Gruppierungen
 - o Idee: Informationen über Änderungen, dann Benennung, was es gibt und Frage, ob dies weiterhin so gewünscht ist, und dann ausdrücklichen Wunsch formulieren, Vertreterinnen der Gruppierungen in regelmäßigen Abständen in „große“ Sitzung einzuladen -> entwickelt sich hin zu: Wir müssen wissen/die Menschen fragen, was sie sich wünschen
 - o Termin 25. Mai 2025 als erstes Infotreffen für die Gruppierungen
 - o Bei der nächsten GT Sitzung wird weiter an dieser Idee gearbeitet

- 4) Pfarrhof: weitere Verwendung der Sandsteinplatten?
 - o Sandsteinplatten auf der Pergolafläche, damit andere Fläche für Hausmeisterschuppen frei
 - o Idee: Sitzgelegenheit auf der Pergolafläche, allerdings Prozess über Stiftungsrat langwierig, Idee: Förderverein hierfür anfragen -> GT befürwortet, Martina ruft Angelika Brombacher an und bringt lokalen Steinmetz ins Gespräch

- 5) Lebensmittelspenden 2025
 - o Gesammelt werden Lebensmittel für Durlacher Tafel / Herz Jesu Stift
 - o Neue Transportmöglichkeiten zum Herz-Jesu-Stift,
 - o Verteilung der Termine per Mail
 - o Martina fragt Angelika Brombacher an für Fahrten nach Durlach zur Tafel

- 6) Verschiedenes:
 - o Zusammenarbeit mit dem Kindergarten
 - o Vorschlag aus dem Pastoralteam, die Leitungen einzuladen zum gemeinsamen Gespräch, ob Zusammenarbeit erwünscht ist und wie sie aussehen kann wird kontrovers diskutiert
 - o Frage danach, ob Kita und Gemeinde zwei verschiedene pastorale Orte
 - o Anfrage an das Pastoralteam, ob Verknüpfung vorgesehen ist, und Auftrag ans Pastoralteam ggf. in der Regelkommunikation mit dem Kindergarten diesen Wunsch zu benennen

- 7) Nächste Sitzung: 20.03.2025